



Comunicado del Ayuntamiento de Málaga y la Junta de Andalucía

## **EL GERENTE DE LA OFM PRESENTA SU DIMISIÓN**

La Orquesta convocará un concurso público para cubrir el puesto de la gerencia que queda vacante

En los próximos días se celebrará un consejo de administración del consorcio que gestiona la OFM en el que se dará cuenta de la renuncia

19/06/2024.- El gerente del Consorcio Orquesta Ciudad de Málaga, que gestiona la Orquesta Filarmónica de Málaga (OFM), ha presentado en el día de hoy su dimisión por motivos personales.

En los próximos días, el consorcio –integrado en un 50% por el Ayuntamiento de Málaga y otro 50% por la Junta de Andalucía– convocará un consejo de administración en el que se dará cuenta de la dimisión del gerente.

La OFM convocará un concurso público para cubrir el puesto de la gerencia que queda vacante a raíz de la dimisión del hasta ahora gerente, que solicitará su reincorporación a la Orquesta, en la que disponía de una plaza con carácter previo a su nombramiento.